

## 皆さん毎日の作業ご苦労様です。

暦では最後の月になりました。今頃は皆さんは大変忙しい最中ではないかと思います。

例年の事ですが、この年度末には従業員の皆さんはじめ、ご家族の皆様にはご対応をして頂き感謝申し上げます。

今年は地震をはじめ、世界政治の変化、当社でも新しい事業所の開発、新会社の設立と目まぐるしい変化の年でした。

その中でも、私たちは仲間を増やし続け、将来の私たちとご家族の為に努力し、お客様よりお仕事を頂戴し、増やし続けることが出来ました。

まずは、一年の皆様のご尽力とご家族の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

来年は新しい中期計画に入ります。皆様のご意見を頂きながら、「今よりも良い、私たちの会社にする」を目標にして、毎年の年度の終わりには、「皆で喜びを分かち合える」様にしていきますので、引き続きご支援とご協力をお願い致します。

今年も残り僅かではございますが、事故なく怪我も病気もなく、全社員とご家族の皆様が健康で笑顔で新年を迎えられますように祈念申し上げます。

来年もよろしくお願い致します。

代表取締役 清水 英次

### ◀本部よりお知らせ▶



◆七月入社式◆



◆八月入社式◆



◆九月入社式◆



◆十月入社式◆



◆十一月入社式◆



◆十二月入社式◆

今年の七月～十二月の入社式の写真です。  
 一〇四名の方が参加されました。  
 来年もいい出会いがありますように！

今月は川越事業所です。

## 事業所だより

従業員の皆様 日々の業務ご苦労様です。

9月より川越事業所の所長になりました今井です。

**12月3日**は、清水運輸グループ安全の日でした。

二度と同じ事故を起こさないようドライバー、スタッフ全員で力を合わせ作業を行いましょう。

川越事業所では2015年6月に大型洗車機を設置、2016年5月に車庫が砂利からアスファルトになり、7月に車庫に外灯を設置、9月にはインタンクを設置しました。

働きやすい環境を整え、ドライバーさん達に喜んでいただいています。



川越事業所の中での今年の変化と言いますと、北村部長のエスユーコールド(入間事業所)異動、中係長のエスユーサービス(カーボディプリント事業部)異動がありました。

どうなるか不安ばかりでしたが、ドライバーの皆さん、スタッフの皆さんに支えられて頑張っております。今年も残すところあと少しとなりました。12月に入り急に気温が下がってます。体調管理には十分注意して、繁忙期を乗り切り、2017年度を向えましょう。

株式会社エスユーロジ 川越事業所◆所長 今井 得裕

◀本部よりお知らせ▶

**1月29日(日)「2017 新春 活動報告会・表彰式」**を

富士見市民文化会館 きらり☆ふじみにて開催致します。

ご家族の皆様にも当社グループの取組みをご理解いただく為、ご家族の皆様を招待したく存じます。

ささやかながらお土産もご用意しております。

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

